

Startschuss in die neue Saison

In Nenzingen haben die Schützen des Schützenkreises 12 Konstanz die Meisterschaften des Sportjahres 2012 eröffnet

Schießen: Geschossen wurde in der Schüler-, Jugend- und Juniorenklasse die Disziplin Luftgewehr, die Vorderladerschützen kämpften mit dem Perkussionsgewehr, dem -revolver und der -pistole um Meistertiteln. Die Beteiligung war ebenso konstant wie im Vorjahr und auch die Leistungen der Schützinnen und Schützen bewegten sich auf teilweise sehr hohem Niveau.

Die Luftgewehrwettkämpfe standen vor allen Dingen im Zeichen der SG

Gottmadingen und des SV Radolfzell; bei den Vorderladerschützen dominierte der SV Nenzingen. Die SG Gottmadingen stellte in der Schülerklasse A männlich mit Joel Jacobi (160 Ringe), in der Jugendklasse männlich mit Sven Martin (361), in der Jugendklasse weiblich mit Nadine Körner (382) und in der Juniorenklasse B mit Niklas Schäfer (384) die neuen Kreismeister.

Der SV Radolfzell wurde mit zwei Goldmedaillen ausgezeichnet; Tim Schrodi siegte in der Juniorenklasse A mit 384 Zählern. Das höchste Resultat bei den Luftgewehrschützen erzielte bei den Juniorinnen A Hanne Grieger mit 386 Ringen. Gottmadingen siegte im Mannschaftswettbewerb Jugend m mit

1118 und in der Teamwertung Junioren A mit 1134 Ringen.

Mit dem „Heimvorteil“ trumpten die Nenzinger Vorderladerschützen auf; mit 131 Ringen gewann Richard Schmid Gold in der Disziplin Perkussionsgewehr Schützenklasse, in der Altersklasse war jedoch Hermann Eckstein (SSV Welschingen, 139 Ringe) nicht zu schlagen. Sieger in der Seniorenklasse A wurde Paul Heinen vom gastgebenden SV Nenzingen mit 124 Zählern und Horst Schumacher (SV Nenzingen, Senioren B) schoss mit 141 Ringen das beste Ergebnis der insgesamt 19 Teilnehmer mit dem Bereich Perkussionsgewehr.

Seinen zweiten Meistertitel holte Richard Schmid mit 107 Ringen in der Dis-

ziplin Perkussionsrevolver; in der Damenklasse brachte es Antje Gaupmann-Rösch (SG Konstanz) auf gute 124 Ringe, ihr Mann Edelbert wurde mit 129 Ringen Kreismeister in der Altersklasse, während Werner Hecht bei den Senioren A mit 125 Treffern einen weiteren Titel nach Nenzingen holte. Otto Merkle (SG Konstanz), mit weit über 80 Jahren ältester Teilnehmer der Kreismeisterschaften, schoss mit 109 Ringen immer noch ein passables Resultat.

Seinen dritten Titel als Kreismeister gewann Richard Schmid mit 128 Ringen im Wettbewerb Perkussionspistole; Heidi Schumacher (SV Nenzingen) setzte sich mit 119 Ringen in der Damenklasse durch. Zwischen all den

Nenzingern und Konstanzern erscheint Michael Bauknecht als Schütze des SV Weiler-Höri beinahe als „Exot“; mit dem tagesbesten Ergebnis siegte er in der Altersklasse mit 135 Ringen; Urban Martin entschied mit 126 Ringen die Seniorenklasse A für sich und mit dem gleichen Resultat wurde Horst Schumacher (SV Nenzingen) Sieger bei den Senioren B.

Der SV Nenzingen gewann zwei Mannschaftswettbewerbe im Vorderladerbereich, nämlich mit dem Perkussionsgewehr (408) und der Perkussionspistole (362 Ringe), während sich die Schützengesellschaft Konstanz mit dem Perkussionsrevolver (362 Ringe) in die Siegerliste eintrug. (bsp)